

LUIS GABRIEL CALDERÓN ES JURAMENTADO COMO DIRECTOR EJECUTIVO DEL FODES

Guatemala, 04 de mayo de 2018. Como parte de las mejoras administrativas impulsadas por el ministro de Desarrollo Social, Carlos Velásquez Monge, fue juramentado en el cargo de Director Ejecutivo del Fondo de Desarrollo Social - Fodes-, Luis Gabriel Calderón Aceituno.

El ministro Velásquez asegura que desde que inició en el cargo se enfocó en este tema y después de analizar el trabajo y desempeño del Fodes, tomó la decisión de destituir a Brenda Marleni Mayen debido a la baja ejecución presupuestaria que había realizado dicha instancia durante 2018.



Luego de tomar posesión en el cargo, Calderón aseguró que su compromiso frente al Fodes es agilizar administrativamente la ejecución de la Institución adscrita al Mides.



El objetivo principal del Fodes es ejecutar programas, proyectos y actividades directamente relacionadas con el desarrollo económico y social de la población guatemalteca, que tiendan a mejorar el nivel de vida y las condiciones socioeconómicas de la misma.

Tanto el Mides como el Fodes buscan además beneficiar a las personas que específicamente se encuentran en los estratos de pobreza y pobreza extrema. El Fondo además está a cargo de la administración e inversión de los bienes, derechos y obligaciones absorbidos del Fondo Nacional para la Paz –Fonapaz-.